
 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 
Sitzung Nr. 12, am 01.12.20 von 18 bis 19:15 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  
Online Anwesend: 2x Vorstand, Sprecher für Kommunikation, Sprecher für Finanzen, Spre-
cherin für Hochschule, Sprecherin für studentisches Leben, Sekretariat. 
Abwesend: Sprecher für politische Bildung (e.) 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 11 mit den genannten Änderungen so anzunehmen?  
Abstimmung: einstimmig dafür 

TOP Berichte 
AG Online Lehre: Es ist fragwürdig wie mit der Handhabung der schwarzen Kamera während 
Veranstaltungen umgegangen werden soll. Die Sprecherin für Hochschule wird dem Prorek-
torat für Lehre diesbezüglich eine Mail schreiben.  
Bei der Evaluation zur Online Lehre haben ca. 38% Studierende teilgenommen und ca. 53% 
Dozierende. Es gab zusätzlich über 3000 Kommentare. Die Auswertung ist deswegen auf-
wendig. Die Ergebnisse der Evaluation sollen bis Weihnachten fertig sein.  

AK Investitionen: Der AK hat sich heute getroffen und hat die Formulierung der Email an alle 
Studierenden ist fast fertig. Die Rundmail soll am 14.12. versendet werden.  

LAK 29.11.: 

• Wahlen: Die Briefwahlunterlagen kamen beim Sprecher für Kommunikation an. Der 
Asta Mannheim wird die Wahl auszählen. Um die Wahl transparent zu halten wird 
die Auszählung gestreamt. Der Sprecher der LaStuVe hat sich wieder aufstellen las-
sen. Außerdem gibt es einige neue Kandidierende die sich aufstellen lassen. Der Spre-
cher für Kommunikation hat die einzelnen Wahlslogans zusammengefasst und diese 
dem Gremium vorgetragen. Für die nächste Wahlperiode soll evtl. eine Frauenquote 
eingeführt werden.  

• VBL Intransparenz: Es wurde für einen Antrag abgestimmt, dass hier mehr Transpa-
renz stattfinden soll.  

• Akkreditierungspool: Ein Studierender wurde für den Akkreditierungspol gewählt, 
welcher sich seit einiger Zeit schon mit dem Thema auseinandersetzt.  

• Runder Tisch mit den Grünen: Am 10.12. gibt es einen runden Tisch eingeladen mit 
den Grünen. Es macht Sinn, wenn der Sprecher für politische Bildung daran teil-
nimmt. 

• AK Lehramt: Vorschlag war, die Regelstudienzeit verlängert werden. Dies wurde aber 
abgelehnt. 

• LHG: Die kritischen Änderungen wurden nicht angesprochen. Es soll die Regelstudien-
zeit um ein weiteres Semester coronabedingt verlängert werden.  



TOP Social Media Adventskalender  
Der Sprecher für Kommunikation hat eine Mail an die Exe geschickt.  
-Lieblingszitate sollen zeitnah an den Sprecher geschickt werden.  
-Geheimspots in Freiburg am besten mit Bild an den Sprecher. 
-Für den Personality Teil sollen die Oberteile gewechselt werden.  

TOP Social Media Personality Projekt  
Gerne weitere Fragen überlegen & an den Sprecher für Kommunikation schicken 

TOP Actionbound 
Das Spiel ist freigeschaltet bis zum 28.12.20. Anhand des QR Codes bekommt man Zugang. 
Dabei ist ein Gewinnspiel enthalten. Der Vorstand wird die Antworten auswerten. Der Preis 
für die Gewinner*in ist noch nicht klar. Die Exe diskutiert.  

TOP Fachschaft 
Zoom Lizenzen ohne Institut: Die Sprecherin für Hochschule fragt nach, wie die EuLa-Fach-
schaft eine Zoom Lizenz bekommen kann, da das Englisch Institut keine vergeben kann. 
Eventuell kann die EuLa-Fachschaft die Englisch-Fachschaft fragen. 

Mail Verteiler aktualisieren: Das Sekretariat wird sich mit der Sprecherin für Hochschule da-
rum kümmern. 

TOP Anträge 
Es liegen keine Anträge vor.  

TOP Mails 
Mails an das Ökoreferat kommen nicht an (Info wurde Sprecher für Kommunikation ge-
schickt). Die Mailadresse ist aber noch aktiv. Das Sekretariat kümmert sich darum.  

Landtagsroast: Der Sprecher für politische Bildung könnte hier mit WTF kooperieren.  

Online Workshop (Hochschule Kehl): Die Mail wird an den BdH weitergeleitet.  

TOP Sonstiges 
Ausschreibung VS-Sekretariat: Der Vorstand kümmert sich darum. Den Info-Text dazu wird 
der Sprecher für Kommunikation auf den sozialen Medien zusätzlich verbreiten. Die Frage 
ist, ob die Stelle auch nur für ein halbes Jahr besetzt werden kann. Die Stelle ist ab dem 
01.02.2021 frei. 
 
QSM: Der Vorstand berichtet, dass es inzwischen Mitglieder der FAK I und II gibt.  
 
Anmeldung BA Arbeit ECTS Punkte: Die ECTS Punkte wurden von 120 auf 100 coronabedingt 
heruntergesetzt. Aktuell wurden die Punkte wieder auf 120 hochgesetzt. Der Sprecher für 
Kommunikation hat beim Studiendekan nachgefragt, warum das so ist. Der Sprecher nimmt 
das Thema in die nächste FAK I Sitzung.  
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